

**Memorando Nro. IESS-HTMC-JUADUL-2015-0432-M**

**Guayaquil, 08 de octubre de 2015**

**PARA:** Sr. Dr. Antonio de Jesús Davila Ordinola  
**Coordinador General de Auditoria Medica**

Sra. Dra. Vivian Mariuxi Arreaga Bohorquez  
**Jefe de Area de Emergencias**

**ASUNTO:** CONTRALORIA GENERAL DEL ESTADO, REMITE PARA CONOCIMIENTO DEL DIRECTOR GENERAL, LOS RESULTADOS PROVISIONALES OBTENIDOS DEL EE A LOS PROCESOS DE ACREDITACION, CONTRATACION Y PAGO A PRESTADORES EXTERNOS DE SALUD D E LA DP DEL GUAYAS.

De mi consideración:

Por medio de la presente indico a UD., que mi periodo de gestión como Jefe de la Unidad de Adultos de Emergencia, Encargado, inició el 30 de Abril del 2015, estando el puesto vacante por lo que no recibí acta de entrega recepción del cargo, por lo que puedo informar lo siguiente:

Actualmente existe una plantilla, la cual se socializó a los Coordinadores de Guardia para llevar un registro de la información que determina con certeza el número de pacientes que han sido derivados del área de emergencia.

En la actualidad se cumple el Flujograma del procedimiento para derivación a Prestadores Externos que según al Memorando Nro. IESS-HTMC-CGAUMED-2015-0038-M de fecha 29 de Enero del año en curso, suscrito por la Dra. María Isabel Delgado Guerrero Ex Coordinadora General de Auditoria Médica, donde menciona el procedimiento del mismo, que los médicos Tratantes y/o Coordinadores de emergencia que solicitan transferencia a prestador externo llenan y firman el formulario **053**, el cual es enviado al médico de la Subdirección que se encuentra en emergencia y es él quien otorga el código de transferencia y el nombre del prestador externo.

Durante el periodo de mi gestión hasta la fecha no se ha recibido por escrito por parte de la Dirección Médica alguna nueva directriz con respecto a las derivaciones.

Mis atribuciones están en función a la **Resolución C.D. 468**.

Desde la fecha que asumí mis funciones como Encargado de la Jefatura de La Unidad de Adultos de Emergencia, son los médicos tratantes y/o Coordinadores de emergencia los responsables directos de firmar y sellar los formatos de derivaciones a prestador externo y no esta Jefatura.

**Memorando Nro. IESS-HTMC-JUADUL-2015-0432-M**

**Guayaquil, 08 de octubre de 2015**

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Dr. Donny Tomas Peñafiel Pazmiño  
**JEFE DE UNIDAD DE ADULTOS EMERGENCIA**

Referencias:

- IESS-HTMC-CGAUDMED-2015-0634-M

Copia:

Sra. Dra. Maria Leonor Fernandez Herrera  
**Director Técnico, Encargado**

Sr. Dr. Luis Alfonso Leon Calderon  
**Coordinador General Medicina Crítica, Encargado**

Srta. Abg. Mayra Eliana Alvarez Pesantes  
**Abogado 2**

Sr. Abg. Oscar Genaro Sánchez Herrera  
**Coordinador General de Talento Humano, Encargado**

Sr. Mgs. Luis Alberto Martinez Castillo  
**Gerente General HTMC, Encargado**

Srta. Ing. Carmen Lorena Marcillo Gomez  
**Analista Administrativo**